
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2014年2月 

  

 
「
尼
崎

の
小
学
校

給

食

は

お

い

し

い
」
と
い
う
だ
け

で
は･･･ 

  

中
学
校
給
食
の
実
施
を
求
め

る
陳
情
は
、昨
年
１
２
月
１
１
日

に
続
い
て
１
月
３
１
日
の
文
教

委
員
会
で
２
度
目
の
審
議
が
行

わ
れ
ま
し
た
。 

１
２
月
の
委
員
会
で
は
、採
択

を
求
め
る
意
見
が
多
か
っ
た
の
で

す
が
２
月
の
委
員
会
で
は
、「全

会
派
一
致
が
大
切
な
の
で
」と

か
「今
の
す
ぐ
は
無
理
」な
ど
と
、

後
退
す
る
発
言
が
相
次
ぎ
ま
し

た
。 次

の
委
員
会
は
、２
月
２
４
日

で
す
。
議
会
が
ま
と
ま
っ
て
、中

学
校
給
食
の
実
現
を
求
め
る
の

か
ど
う
か
が
問
わ
れ
る
こ
と
に

な
り
ま
す
。 

子
ど
も
の
人
数
が
毎
年
千
人

も
減
り
続
け

る
尼
崎
市
で

す
。 

 

尼
崎
市
は
、

現
役
世
代
の

人
口
を
増
や

す
こ
と
を
め
ざ
し
て
い
ま
す
。そ

の
た
め
に
、尼
崎
市
の
良
い
と
こ

ろ
を
大
い
に
ア
ピ
ー
ル
す
る
と
し

て
お
り
、そ
の
一
つ
に
「尼
崎
の

小
学
校
の
給
食
は
大
変
お
い
し

い
」と
大
い
宣
伝
し
た
い
と
し
て

い
ま
す
。 

し
か
し
、今
の
ま
ま
の
「中
学

校
給
食
の
な
い
町
・尼
崎
」で

は
、子
育
て
し
や
す
い
尼
崎
市
と

し
て
の
ア
ピ
ー
ル
効
果
は
い
ま
ひ

と
つ
で
す
。 

尼
崎
市
の
ま
ち
づ
く
り
、ま
ち

の
活
性
化
の
た
め
に
も
、中
学
校

給
食
の
実
施
は
必
須
の
条
件
で

す
。 市

が
検
討
委
員
会
を
設
置
し

て
、ど
の
よ
う
な
や
り
方
の
給
食

が
望
ま
し
い
か
、ど
の
よ
う
に
に

進
め
る
か
な
ど
検
討
を
進
め
る

こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

市
が
そ
う
す
る
た
め
に
も
、

今
、大
切
な
こ
と
は
、市
民
の
要

望
に
応
え
て
、議
会
が
意
志
を

明
確
に
市
長
に
示
す
こ
と
だ
と

思
い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
市
議
会
議
員 

松

村

ヤ

ス

子

の 

お
は
よ
う
ニ
ュ
ー
ス 
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様変わりした文教委員会の審議 

１２月１１日 

公明党 福島委員･･･中学校給食実現に向けて、耐震化

〇をやり遂げた後は、本腰をあげて取り組んでほしい。 

共産党 真崎委員･･･注文弁当事業の利用率が上がら

〇ない中、来年度以降も続けるのか? 

学校保健課長･･･庁内協議を経て、H26年度予算案に示

〇していく。 

グリーンクラブ 北村(章)委員･･･弁当事業は将来中学

〇校給食に向けてのつなぎの事業なのか? 

学校保健課長･･･最終的には、取り組むべき課題に向け

〇ての過渡期の事業だと考えている。 

北村(章)委員･･･弁当事業は市長の公約。次の選挙で

〇中学校給食やりますって言ったら怒るで･･･。今の間に

〇給食やりますと出しておくべき。 

みどり 北村たけし委員･･･弁当事業は、早期に給食を実

〇施する中でクローズしていく。 

真崎委員･･･陳情について採決することを求める。 

福島委員･･･採決していただいて結構です。 

北村(たけし)委員･･･採択すべき 

北村(章)委員･･･会派として、採決というところまでいって

〇いない。確認の時間がほしい。5分か10分で返事ができ

●る。 

維新 光本委員･･･継続または会派で確認させてほし 

〇い。 

新政 荒木委員･･･うちは(高岡委員)一人欠席している。

〇継続してほしい。 

公明党 安田委員･･･継続でよい。 

荒木委員長･･･閉会中の審査(1月31日)結論に持ってい

〇きたい。各会派で検討しておいてほしい。 

１月３１日 

共産党 真崎委員･･･注文弁当は利用率が低い。議会と

〇して陳情を採択する方向で採決してほしい。 

新政会 高岡委員･･･前回欠席したから、もう少し考える

〇時間が必要。 

公明党 福島委員･･･実現すべきと考えている。 

公明党 安田委員･･･最後ではないので。新政会がまと

〇まっていないので、今回は継続で 

みどり 北村委員･･･全会一致が大切。耐震化が終わっ

〇たら計画立ててほしい。 

グリーン 北村委員･･･総論賛成。しかし、今すぐは無理。 

維新 光本委員･･･全会一致が望ましい。弁当事業は見

〇直すべき。 

荒木委員長･･･継続としたい  
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低
迷
す
る

Ｇ
Ｄ
Ｐ 

 

２
月
１
７
日
に
発 

 
 

表
さ
れ
た
２
０
１
３

年
１
０
～
１
２
月
期

の
国
内
総
生
産(

Ｇ

Ｄ
Ｐ)

実
質
で
前
期

比
０
・
３
％
増(

年

率
１
・
０
％)

に
と

ど
ま
り
ま
し
た
。
事

前
に
発
表
さ
れ
て
い
た
民
間
予
測

を
大
き
く
下
回
り
ま
し
た
。
安
倍

首
相
が
「
こ
の
道
し
か
な
い
」
と

強
力
に
推
し
進
め
て
き
た
ア
ベ
ノ

ミ
ク
ス
の
効
果
が
は
が
れ
始
め
て

い
ま
す
。 

個
人
消
費
伸
び
ず 

 

家
計
の
６
割
近
く
を
占
め
る
個

人
消
費
が
伸
び
悩
ん
で
い
ま
す
。

１
０
～
１
２
月
期
の
家
計
最
終
消

費
支
出
は
名
目
で
は
０
・
９
％
と

な
っ
た
も
の
の
、
実
質
で
は
０
・

５
％
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。
名
目

が
実
質
を
上
回
る
の
は
こ
の
間
の

物
価
上
昇
を
反
映
し
て
い
ま
す
。 

 

安
倍
政
権
は
、
４
月
か
ら
消
費

税
率
を
８
％
に
引
き
上
げ
る
こ
と

を
狙
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
前
と
な

る
１
０
～
１
２
月
期
は
増
税
を
見

越
し
た
駆
け
込
み
需
要
が
予
想
さ

れ
て
い
ま
し
た
。 

と
こ
ろ
が
、 

１
～
３
月
期･･･

１
・
１
％
増 

４
～
６
月
期･･･

０
・
７
％
増 

１
０
～
１
２
月
期･

･
･

０
・
５
％
増

と
伸
び
が
下
が
り
続
け
て
い
ま

す
。 

 

総
務
省
の
家
計
調
査
で
は
、
２

人
以
上
の
世
帯
の
消
費
支
出(

住
居

な
ど
を
除
く)

は
昨
年
、
昨
年
１
０

～
１
２
月
の
３
カ
月
連
続
で
前
年

同
月
を
下
回
り
ま
し
た
。 

 
内
閣
府
が
発
表
し
た
昨
年
１
２

月
の
景
気
ウ
オ
ッ
チ
ャ
ー
調
査
で

は
「
消
費
増
税
の
た
め
、
駆
け
込

み
需
要
で
販
売
量
は
前
年
比
１
５

０
％
と
大
き
く
増
え
て
い
る
」(

北

関
東
・
自
動
車
販
売
店)

、
「
消
費

増
税
前
の
駆
け
込
み
需
要
も
あ
っ

て
、
住
宅
、
自
動
車
、
小
売
り
な

ど
販
売
業
に
つ
い
て
は
、
例
年
に

比
べ
て
か
な
り
景
気
は
良
い
」(
東

海
・
金
融
業)

な
ど
売
れ
行
き
好
調

を
示
す
声
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

一
方
で
、
「
今
年
４
月
の
消
費

税
率
引
き
上
げ
を
見
込
ん
だ
駆
け

込
み
需
要
は
全
く
見
ら
れ
な
い
」

(

北
陸
・
ス
ー
パ
ー)

な
ど
の
声
も

み
ら
れ
ま
す
。
「
ご
く
一
部
の
富

裕
層
の
み
が
活
況
で
、
そ
の
他
の

一
般
層
で
は
価
格
競
争
に
走
る
な

ど
厳
し
く
な
っ
て
い
る
」(

東
北
・

百
貨
店)

と
い
う
指
摘
も
あ
り
ま
し

た
。 所

得
の
落
ち
込
み 

 

個
人
消
費
が
伸
び
な
い
の
は
、

労
働
者
の
所
得
が
伸
び
な
い
か
ら

で
す
。 

 

昨
年
１
２
月
の
家
計
調
査
で
２

人
以
上
の
世
帯
の
う
ち
、
勤
労
者

世
帯
の
実
収
入
は
名
目
で
、
前
年

同
月
を
０
・
３
％
上
回
っ
た
も
の

の
、
実
質
で
は
、
１
・
７
％
の
減

少
。
実
収
入
が
実
質
減
少
す
る
の

は
３
カ
月
連
続
で
す
。
家
計
の
判

断
で
使
用
で
き
る
と
さ
れ
る
可
処

分
所
得
に
至
っ
て
は
、
５
カ
月
連

続
で
実
質
減
少
し
て
い
ま
す
。
ア

ベ
ノ
ミ
ク
ス
の
「
異
次
元
の
金
融

緩
和
」
の
影
響
で
円
安
が
進
行

し
、
輸
入
品
を
中
心
と
し
た
物
価

上
昇
が
家
計
を
苦
し
め
て
い
る
の

で
す
。 

 

１
８
日
に
厚
生
労
働
省
が
発
表

し
た
昨
年
１
２
月
の
毎
月
勤
労
統

計
で
は
、
基
本
給
と
残
業
代
を
合

わ
せ
た
「
き
ま
っ
て
支
給
す
る
給

与
」
が
前
年
同
月
比
０
・
２
の
減

で
し
た
。
１
９
カ
月
連
続
の
減
少

で
す
。 

 

こ
う
し
た
状
況
で
消
費
税
増
税

を
強
行
す
れ
ば
家
計
は
持
ち
ま
せ

ん
。
読
売
新
聞(

17
日
付)

の
世
論

調
査
で
は
４
月
か
ら
消
費
税
増
税

が
実
施
さ
れ
た
場
合
、
家
計
支
出

を
「
減
ら
そ
う
と
思
う
」
と
い
う

人
が
５
４
％
と
な
り
ま
し
た
。
毎

日
新
聞(

17
日
付)

の
世
論
調
査
で

は
、
同
様
の
質
問
に
６
５
％
が
支

出
を
抑
え
る
と
回
答
し
て
い
ま

す
。 

 

賃
金
が
上
が
っ
て
い
な
い
の
に

も
か
か
わ
ら
ず
、
増
税
に
よ
る
可

処
分
所
得
の
減
少
と
物
価
上
昇
が

家
計
を
襲
う
ダ
ブ
ル
パ
ン
チ
と
な

り
ま
す
。 

 

消
費
税
増
税 

 
 

 

ス
ト
ッ
プ
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